

Rénovation du pas de tir du Pôle Espoirs



C'est avec quelques jours d'avance que les archers du Pôle Espoirs ont reçu leur cadeau de Noël ; ces travaux étaient pourtant prévus en septembre dernier mais ils ont pris un peu de retard.

La façade du pas de tir fermé avait très mal vieilli et devait être rénovée en y incluant des critères de sécurité et de nouvelles fonctionnalités. La capacité a été portée à 9 postes de tir et surtout le bandeau en plexiglas transparent offre une vision panoramique du terrain très confortable pour les archers et sécurisante pour les visiteurs occasionnels.



Le montant des travaux s'élève à un peu moins de 10000 € ; une aide financière notable de la DRJSCS et du Conseil Régional limite la participation de la Ligue à 33% de cette somme.